8 Piéces
300 m?
Réf. BSM240244
3790 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Villa contemporaine recemment construite sur une colline résidentielle a
deux pas du centre historique avec un superbe panorama sur la
Rade.Répartie sur deux niveaux, la propriété a été équipée de toutes
les dernieres technologies et luxueusement aménagée. L'entrée de la
vila se fait par I'étage supérieur et s'ouvre et une grande salle de
réception et une cuisine moderne. Il y a également la suite parentale
avec dressing et salle de bains a ce niveau.Le rez-de-jardin comprend
cing autres chambres, toutes avec salle de bains attenantes, une

grande salle de jeux et en extérieur un beau jardin ...

Contemporary style villa recently built on a residential hillside just a few steps from
the historic centre with superb views over the bay.Set out over two levels, the
property has been equipped with all of the latest technology and luxuriously
appointed. The entrance to the villa is on the upper floor and opens onto a large
reception room and modern kitchen. There is also a master bedroom suite with
dressing room and bathroom on this level. The garden level comprises five further
bedrooms, all with en-suite bathrooms, a large games room and there is a lovely

flat lawned garden around the ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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